



Basilique Notre-Dame-de-Boulogne

Feuille d'Informations Paroissiales

Lectures : Am 6, 1a.4-7 ; Ps 145 (146), 6c.7, 8.9a, 9bc-10 ; 1 Tm 6, 11-16 ; Lc 16, 19-31

Dimanche 28 septembre – 26^e dimanche du temps ordinaire – Rentrée paroissiale

Edito : L'inauguration de nos locaux paroissiaux, un signe d'espérance

Chers paroissiens,

À Boulogne, dans notre quartier, un village grandit au cœur de la ville. Les locaux paroissiaux rénovés - le Village Notre-Dame - c'est une réponse simple et belle à celui qui attend devant notre porte : les personnes seules, les enfants, les familles, les grands-parents de notre quartier. À travers nos activités paroissiales et les projets du Village NDB (patronage, maîtrise et bientôt le café poussette-canne) la paroisse devient un phare pour le quartier, un foyer vivant, joyeux et accueillant selon notre vision paroissiale à cinq ans. L'inauguration des nouveaux locaux paroissiaux en cette année jubilaire est un signe d'espérance. Le pape François nous invitait au début de l'année sainte à soutenir les familles et les aînés dans leur désir de transmettre. Ici, nous répondons avec des lieux concrets : des salles pleines de vie, un oratoire dédié à saint Carlo Acutis, et bientôt un café où poussettes et cannes se croiseront dans la joie. Un village, une communauté. Et vous y avez toute votre place. Bonne rentrée paroissiale à tous,

P. Roger Villegas, recteur de la basilique

Chers amis,

En 2024, notre Paroisse a initié un grand chantier de rénovation et d'aménagement de son presbytère en vue d'y créer un lieu de vie au cœur de son projet pastoral : le Village NDB.

Après une longue période de travaux, avec toute l'équipe d'animation pastorale, nous sommes très heureux de vous convier à la bénédiction et l'inauguration de ces nouveaux locaux à l'occasion de la rentrée paroissiale. Soyez des nôtres pour célébrer ensemble.

P. Roger Villegas, recteur de la basilique
Equipe d'Animation Pastorale

Invitation à l'inauguration et bénédiction des nouveaux locaux du presbytère 2 rue de Verdun

Le dimanche 28 septembre

Programme

11h Messe de rentrée paroissiale présidée par Mgr Matthieu Rougé
Céleste du Montfort

12h30 Bénédiction des locaux du 2 rue de Verdun

13h Déjeuner tiré du sac, hot dog et jeux pour les enfants

Aujourd'hui, le financement de ce beau projet n'est pas totalement bouclé. Faire un don

Inauguration et bénédiction des nouveaux locaux du presbytère dimanche 28 septembre

Venez nombreux partager ce grand moment de fraternité pour notre communauté !

Au programme :

- **11h** : Messe de rentrée paroissiale présidée par **Mgr Matthieu Rougé**
- **12h30** : Bénédiction des nouveaux locaux au **2 rue de Verdun**
- **13h** : Déjeuner tiré du sac + hot-dogs et jeux pour les enfants ☺

Cette semaine à la paroisse

- V 26** Mémoire de Saint Côme et saint Damien
– **7h15** Reprise du Village Pro avec messe à 7h15
- S 27** – Fête de saint Vincent de Paul
– **14h** Pèlerinage des femmes de Gennevilliers à la basilique
– **18h** Messe des enfants animée par le catéchisme NDB
- D 28 – 26^e Dimanche du Temps Ordinaire. Rentrée paroissiale et bénédiction des locaux du presbytère**
- **11h** Messe de rentrée présidée par Mgr Rougé suivie de la bénédiction des locaux du presbytère (2 rue de Verdun)
 - L 29** – Fête des saints Michel, Gabriel et Raphaël.
 - **20h** Camino al Cielo – Grupo de jóvenes (25-40 ans)
 - M 30** – Mémoire de saint Jérôme
 - **17h** Catéchisme rue de Verdun
 - **20h** Chorale
 - M 1^{er}** – Mémoire de Ste Thérèse de l'Enfant Jésus
 - **17h30** Catéchisme rue de Verdun
 - J 2** – Mémoire des saints Anges Gardiens
 - **20h30** Heure sainte dans le chœur de Notre-Dame-de-Boulogne
 - S 4** – Mémoire de st François d'Assise
 - **18h** Bénédiction des animaux après la messe de 18h
 - D 5 – 27^e Dimanche du Temps Ordinaire.**
 - **9h30** Reprise de l'éveil à la foi

Dates à retenir :

- 9 octobre** : Apéro pour les nouveaux arrivants
- 18 au 22 octobre** : Pèlerinage à Lourdes
- 18-24 octobre** : Pèlerinage jubilaire à Rome
- 16 novembre** : Semi-marathon de Boulogne-Billancourt
- 20 novembre** : Premier dîner surprise de la paroisse
- 28-30 novembre** : Expérience Emmaüs pour les hommes

Rencontre fraternelle du presbyterium de Nanterre à Marseille et absence des prêtres de la paroisse

Faites attention aux changements des horaires des messes

Chers paroissiens, en raison de la rencontre fraternelle du presbyterium de Nanterre à Marseille les prêtres de la paroisse seront absents de lundi à mercredi. Les horaires des messes à la basilique seront modifiés. Veuillez consulter les nouveaux horaires dans la grille ci-dessous. Nous vous invitons à prier pour tous les prêtres de notre diocèse.

Horaires des messes, confessions, adorations, chapelets du 28 septembre au 4 octobre

Du 28 septembre au 4 octobre	Dimanche 28	Lundi 29	Mardi 30	Mercredi 1 ^{er}	Jeudi 2	Vendredi 3	Samedi 4
Messes	9h30, 11h, 17h [ES], 18h30, 21h	19h	19h	19h	7h15, 12h15, 19h	7h15, 12h15, 19h	9h30, 18h (messe des enfants)
Confessions	17h-18h		18h-19h	18h-19h	18h-19h	18h-19h	10h-11h30
Adoration			18h-19h	18h-19h	18h-19h	18h-19h	
Laudes (oratoire Carlo Acutis)					8h	8h	8h
Vêpres		18h30	18h30	18h30	18h30	18h30	
Chapelet	17h30	17h30	17h30	17h30	17h30	17h30	17h30
Ouverture	9h-22h	10h-20h	7h-20h	7h-20h	7h-20h	7h-20h	9h-19h

R/ Chante, ô mon âme, la louange du Seigneur ! (Ps 145, 1b)

LA VIE DE LA COMMUNAUTÉ PAROISSIALE

Obsèques : portons dans nos prières les membres de notre communauté qui nous ont quittés cette semaine :

Alain JACHEET



29/09 Reprise du parcours Zachée à 20h le lundi 29 septembre. Ne plus être seulement un « chrétien du dimanche », unifier sa vie de foi et son ou ses activités professionnelle, familiale, associative..., c'est l'enjeu du parcours Zachée ! Il se vit sur 8 mois grâce à des enseignements basés sur la doctrine sociale de l'Eglise, « un instrument de paix et de dialogue pour construire des ponts de fraternité universelle » selon le pape Léon XIV, des temps de partage et de louange, des temps conviviaux. Inscription auprès de Christine B. 06 12 29 94 98 ou info@zacheeboulogne.fr

02/10 Heure d'adoration de 20h30 à 21h30 dans le chœur de Notre-Dame de Boulogne. Chaque premier jeudi du mois durant 1h, venez vous laisser guider pour un temps d'adoration devant le Saint-Sacrement, avec lecture de l'Evangile et commentaire par le prêtre, chants et textes de louange et temps de silence, pour vous recueillir devant Jésus.

04/10 Le groupe œcuménique de Boulogne-Billancourt vous propose une balade Bible-écologie le samedi 4 octobre à 15h30 sur l'île St Germain. Venez nombreux. Il y aura ensuite un temps de louange œcuménique à la maison des familles à 18h. Pour plus d'informations, Olga au 06 52 47 27 80.

04/10 Pour la St François d'Assise nous bénirons les animaux après la messe de 9h30 et de 18h le samedi 4 octobre. Pourquoi bénir les animaux ? [Lire l'article](#).

Nouveauté ! Ecole Biblique Paroissiale – à partir du lundi 6 octobre. « Jésus disait à ses disciples : Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole ; mon Père l'aimera, nous viendrons vers lui et, chez lui, nous nous ferons une demeure. » Jn 14, 23 Rejoignez l'Ecole Biblique Paroissiale pour lire, connaître et comprendre la Bible en commençant par le début. Tous les lundis hors vacances scolaires, entrez dans le sens profond des écritures grâce à une méthode qui privilégie l'oralité, le fil du récit et l'interactivité. Vous êtes déjà curieux, vous pouvez écrire à Myriam Ambroselli à ecolebiblique@notredamedeboulogne.fr. [Inscriptions](#).

07/10 et 9/10 Soirées d'information EDC « Venez et voyez : soirée découverte » : Sainte Cécile 20h. Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens, nous recherchons une unité intérieure dans notre existence de décideur et de chrétien. Témoins et acteurs, nous travaillons en équipe à répondre à l'appel de l'Évangile dans nos relations et dans l'exercice de nos responsabilités. Nous nous appuyons sur la Pensée Sociale Chrétienne, le partage de notre expérience et la prière commune pour progresser ensemble. À la lumière de l'Évangile, la rencontre mensuelle d'équipe permet d'échanger, entre pairs, en confidentialité, sur notre vie professionnelle et personnelle ; de trouver un soutien humain et spirituel ; d'approfondir le sens de nos responsabilités ; de partager les questionnements de notre foi. Contact : Vincent Conte : vconte@club.fr - 06 86 42 60 29 - [Plus d'informations](#)

10/10 Les amis de Notre-Dame vous propose un concert « Le Messie » de Georg Friedrich Haendel le vendredi 10 octobre à 20h avec le chœur philharmonique international artiste de l'Unesco pour la paix et l'ensemble instrumental « Sinfonietta de Paris » sous la direction de Yanis Benbdallah.

12/10 Ordinations diaconales Mgr Rougé ordonnera 3 nouveaux diacres permanents. **Quand ?** Dimanche 12 octobre à 15 h **Où ?** A la cathédrale Sainte-Genève-Saint-Maurice de Nanterre. Prions pour eux.

LA VIE AU SEIN DU VILLAGE NDB

Lancement du café associatif poussette-canne

En octobre 2025, démarrera le troisième projet de l'association le Village de Notre-Dame de Boulogne : le Café Poussette-Canne. Le but de ce café associatif est de lutter contre l'isolement des jeunes mamans / papas / principalement ou toute autre personne se sentant seule. Ce sera un lieu d'accueil, de partage et d'apprentissage, ouvert à tous où des activités socioéducatives, culturelles, sportives et artistiques seront proposées. L'association est une initiative née au sein de notre paroisse pour soutenir les familles du quartier et favoriser une dynamique intergénérationnelle. En cette année sainte, nous sommes invités à regarder l'avenir avec espérance. Quand cette vision

d'en avoir honte ? Tu aimerais être aimé pour ce que tu es ? Tu veux trouver ta gâtée mais tu es incapable de te fixer ? Inspirée par l'enseignement de Karol Wojtyla dans "Amour et Responsabilité", les topos et les échanges te donneront des tips pour intégrer ta sexualité dans ton désir de te donner et de t'unir, et donc la vivre plus pleinement. **Pour qui ?** Pour les jeunes de 20-35 ans **Où ?** Centre de Spiritualité du Regnum Christi, 26 bis Rue de Lübeck, 75116, Paris **Quand ?** Tous les premiers mardis du mois d'octobre à juin de 20h à 22h30 (en mars, ce sera le deuxième mardi du mois) **Inscription Contact :** Mariana Esquer - jeunes@regnumchristi.fr.

JE SUIS NOUVEAU : BIENVENUE A NOTRE-DAME-DE-BOULOGNE !

Vous êtes récemment arrivé dans notre quartier et voudriez mieux connaître votre paroisse ? Vous aimeriez savoir ce que Notre-Dame de Boulogne propose pour vous accompagner dans votre foi ? **Soyez le bienvenu !**

Quelques idées pour découvrir la paroisse :

- Commencez à prier la prière à Notre-Dame de Boulogne pour créer une communion spirituelle
- Présentez-vous aux célébrants à la sortie des messes
- Surfez sur notre [site](#) Internet
- Bloquez la date de la rentrée paroissiale et l'inauguration de nos nouveaux locaux : 28 septembre
- Intégrez notre groupe *WhatsApp* paroissial grâce à ce [lien](#)
- Préparez votre passage à Notre-Dame de Boulogne grâce à une visite immersive dans le seul témoin du passé médiéval de la ville de Boulogne-Billancourt. [Visite](#)
- Découvrez le Podcast de Notre-Dame de Boulogne [ici](#)
- Inscrivez-vous à notre newsletter grâce à ce [lien](#). (Allez tout en bas de la page)

DES JEUNES DE NOTRE PAROISSE PARTENT EN MISSION : TEMOIGNAGE DES VALENTINE PILON, EN MISSION EN ARGENTINE AVEC L'ASSOCIATION MISERICORDIA POUR UN AN

Chers paroissiens de Notre-Dame-de-Boulogne, Je vous écris pour partager des nouvelles de ma mission en Argentine, où je suis depuis un mois avec l'association Misericordia. Je me trouve dans le quartier de La Rana, en banlieue de Buenos Aires, un endroit marqué par une grande insécurité et pauvreté. Les premiers jours ont été déroutants, et la réalité de la situation ici est frappante. Beaucoup de personnes souffrent de la faim, les maisons sont faites de vieilles briques et de tôle, sans accès à l'eau, et les rues sont insalubres. L'insécurité est omniprésente, avec des tirs réguliers et des actes de violence quotidiens. Les familles sont touchées par le chômage, la drogue, et de nombreux proches sont en prison. Il y a également un immense problème de santé publique, car l'eau est souvent plus chère que les sodas, ce qui entraîne une forte prévalence du diabète sans prise en charge médicale.

L'émotion ressentie en entrant dans ce quartier est la révolte face à tant d'injustices et de souffrances. La proximité de ce quartier avec la capitale, située à seulement quelques kilomètres, rend cette situation encore plus révoltante. Cependant, cette révolte nous donne aussi une envie immense d'aider à améliorer la vie de ce quartier. Une chose qui marque en arrivant à La Rana est la chaleur humaine. Les habitants nous accueillent à bras ouverts avec des sourires et des regards vigoureux. Cette joie nous transporte et me fait sentir que je suis au bon endroit.

Notre rôle ici n'est pas matériel ou sanitaire, car nous n'avons pas de compétences particulières. Nous voulons

simplement apporter notre présence, écouter, conseiller et aimer. Nous voulons apporter Jésus dans le cœur des habitants et faire jaillir une joie débordante grâce à ce trésor infini. Dans les moments de souffrance infinie et d'obscurité totale, la prière est parfois notre seule porte de sortie. Être témoin de ce feu brûlant qui transforme la vie des gens est une grâce quotidienne. J'ai l'impression d'être à l'école de l'amour.

La devise de Misericordia est de faire des choses ordinaires avec un amour extraordinaire, une révolution par la tendresse. Se lever chaque matin en se disant que chaque pensée, parole et action de la journée sera faite par et pour l'amour change la vie. Nos actions sont simples : des visites, des activités éducatives avec les enfants, des ateliers pour les personnes âgées, les adolescentes et les jeunes mamans. Tout cela est parsemé de joie, de compassion et d'espérance. Comme disait Pier Giorgio Frassati, ici on ne vivote pas, on vit !

Je profite de cette lettre pour vous remercier infiniment pour votre soutien, qui me permet de vivre cette aventure unique. Si certains veulent m'envoyer des intentions de prières particulières, je serai ravie de les porter au cours de mon année de mission. J'envoie aussi régulièrement des newsletters plus détaillées, si vous souhaitez les recevoir, faites-le moi savoir : valentine.pnn@gmail.com

À très vite et un grand merci !

Grâce à votre générosité notre paroisse peut parrainer des jeunes qui partent en mission chaque année !